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Compte-rendu de l’assemblée générale annuelle 

Vendredi 17 juin 2016 à 19h45 à la maison de Temps Libre à Landouge 

 

 

 

 

Le vendredi 17 juin 2016 à la maison de Temps Libre à Landouge s’est tenue l’Assemblée Générale de la 

saison 2015-2016 du Club Bellevue. L’ordre du jour était le suivant : 

- Vote du Compte rendu de l’AG 2015 

- Rapport Moral  

- Rapport d’Activités 

- Vie du site Internet  

- Projets concernant la vie de l’Association ( labellisation qualité, 50 ANS du club , nouvelles activités ….) 

- Rapport Financier 

- Budget Prévisionnel pour la prochaine saison et montant des cotisations 

- Elections au Conseil d’Administration (2 postes vacants) 

- Questions diverses  

 

Nombre de participants : 

29 présents + 9 personnes ayant donné délégation à un membre : 

Pierre Batier, Christiane Dufour, Monique et Robert Jalicon, Lili et Gérard Renaud  représentés par Geneviève 

DAVALAN ; Marie-France Dexet représentée par Christiane Jandrin ; Nathalie Moreau représentée par Gilbert 

Moreau et Joan Perrier représentée par Bernadette Garaud. 

La présidente, Geneviève Davalan, souhaite la bienvenue et remercie les personnes venues assister à cette 

assemblée générale ; elle déclare la séance ouverte à 20h. 

 

Vote du compte rendu de l’AG 2015 :  

0 voix contre – 0 abstention – Il est donc adopté à l’unanimité. 

 

Rapport Moral  (présenté par la présidente) 

Voilà une nouvelle saison qui se termine pour le club Bellevue, club qui se maintient depuis bientôt un 

demi-siècle, malgré diverses difficultés. 

 Je rappelle que notre club a été la première section EPGV de Limoges et nous espérons pouvoir 

profiter de cet anniversaire pour nous faire connaître largement, en insistant sur les valeurs fondamentales de 

la GV : convivialité, respect, accueil de tous et plus particulièrement, « sport santé » très en vogue 

actuellement. Nous avons d’ailleurs appris lors d’une conférence organisée par le CDOS (Comité 

Départemental Olympique et Sportif) que dans le cadre de la nouvelle région ALPC, sport santé et sport nature 

ont été reconnus comme spécificités du Limousin et de la Haute Vienne en particulier. 

Nous avons tiré parti de cette orientation pour présenter un projet « développement de la marche 

nordique » au CNDS (Centre National pour le Développement du Sport) dans l’espoir d’obtenir une aide. 
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 D‘autre part, nous avons obtenu le label « qualité-club-sport-santé », diplôme fédéral octroyé suivant 

un certain nombre de critères précis, qui devrait nous rendre plus lisible au niveau des collectivités locales. 

Avant de passer aux parties plus concrètes de l’ordre du jour je tiens à remercier les bénévoles qui ont 

travaillé, participé aux réunions ou à l’organisation des moments conviviaux, en particulier Thérèse, Colette et 

Daniel (qui s’occupe du site internet)… sans eux, le club n’existerait pas ! 

Je laisse la parole à Thérèse. 

 

Rapport d’Activités (présenté par la secrétaire) 

Thérèse présente la synthèse des activités de l’année (voir annexe 1). 

Le nombre de licenciés reste sensiblement le même que l’an dernier. On note une augmentation du nombre 

d’adhérents pratiquant plusieurs activités. 

54 personnes ne pratiquent que la gymnastique. 

Pour la piscine, diminution sur la séance du lundi, stabilité pour la séance du mardi. 

Maintien des effectifs pour les sports collectifs avec une bonne participation. 

Toutes les séances ont un nombre d’inscrits supérieur ou égal à 15. 

Le club enregistre cette année 18 nouveaux adhérents ; statistiquement, la moitié revient l’année suivante. 

Un tiers des adhérents pratiquent plusieurs activités. 

Les activités conviviales : légère désaffection sur la fréquentation, notamment le repas avec les animateurs. 

Il est procédé au vote : 0 voix contre – 0 abstention – Il est donc adopté à l’unanimité. 

 

Vie du site Internet (par Daniel CHAUPRADE, webmaster)  

Le site est consulté assez régulièrement, entre 108 et 401 visiteurs qui consultent une page ou qui 

rebondissent sur plusieurs pages, soit 2012 visiteurs pour 8480 pages vues. 

Le site a donc un intérêt. 

Il est très surveillé par les moteurs de recherche. 

La mise à jour se fait avec les informations que communique Thérèse. 

Pour  la marche nordique, il serait bien de caler un calendrier sur au moins 6 semaines. 

Bon surf sur notre site ! 

  (voir annexe 2) 

 

Projets concernant la vie de l’Association (présenté par Geneviève) 

Je vais préciser cela dès maintenant car les projets conditionnent en partie le budget prévisionnel. 

→ Nous conservons toutes les séances actuelles, en particulier celle du lundi 18h30 avec Thierry 

« sport co et stretching » qui, je le rappelle, est une séance mixte depuis cette saison. Je ne suis pas sûre que 

tout le monde s’en soit aperçu ; je tiens à signaler que les dames qui y vont sont très satisfaites et les 

messieurs aussi, je crois ! 

 

→ Comme je l’ai déjà dit, nous avons fait un dossier CNDS dans le but  de développer la marche 

nordique : 30 séances pour l’année et peut être un deuxième créneau (dont le montant serait à fixer) mais 

nous ne saurons pas avant la rentrée si nous aurons les fonds nécessaires. 

 

→ Le CODEP nous a promis qu’à l’occasion des 50 ans du club, il nous aiderait à financer des activités 

découvertes ouvertes aussi aux non-adhérents : environ une dizaine de séances le samedi matin de 9h à 10h 

(seule possibilité pour avoir le gymnase Bellevue). Nous avons pensé au « Taï-chi » ou au « Pilates » 

(renforcement musculaire). Vous pouvez nous donner votre avis. 
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→ Vie associative : 

Nous allons refaire un livret d’accueil comme cette année. 

Pour les moments conviviaux, c’est souvent décevant même quand il s’agit de manifestations qui, d’après 

l’enquête de satisfaction faite auprès des adhérents, plaisaient à beaucoup. Il nous paraît anormal que certains 

groupes ne participent à aucune des manifestations organisées par le club. 

Aussi, nous avons l’intention, pour la prochaine saison, de nous focaliser sur les 50 ans du club : pour cela, 

nous ferons appel à toutes les bonnes volontés et créerons une commission de préparation à la rentrée. 

J’espère que vous serez nombreux à  vouloir y participer sachant que nous pensons à 2 événements : 

1) Nous pourrons être associés aux 50ans du CODEP. Ce jour-là, on présentera une espèce de 

rétrospective de l’EPGV Bellevue depuis 1967. Nous comptons, bien sûr, sur les anciens… 

2) J’ai demandé au maire de Limoges l’autorisation de nous installer au Port du Naveix le samedi après 

midi 20 mai ou à défaut le 13 mai) mais je n’ai pas encore de réponse bien que l’élu plus 

particulièrement attaché au quartier Baudin- Bel Air m’ait assurée de son soutien…. 

L’idée est d’accueillir les gens à cet endroit avec des documents, de proposer une séance de gym-oxygène 

suivie de randos (pédestre, nordique, VTT). 

Bien sûr, nous pourrons terminer par un diner au restaurant. 

 

 

Rapport Financier (présenté par la trésorière) 

Cette année présente un solde négatif de 923,87€. Ce bilan négatif a plusieurs explications, notamment : 

- l’absence de subvention du CNDS (contrairement aux 1500€ de l’année précédente) et du CODEP 

(contrairement aux 100€ de l’année précédente) 

- le nombre croissant d’adhérents pratiquant plusieurs activités au club et donc bénéficiant d’une 

réduction de cotisation. (cotisation minorée par rapport au coût réel) 

Voir annexes 3 et 4 

Il est procédé au vote : 0 voix contre – 1 abstention – Il est donc adopté. 

 

Budget Prévisionnel pour la prochaine saison et montant des cotisations 

La trésorière tient à préciser que  nous sommes conscients que le club Bellevue vit un peu « au-dessus de ses 

moyens » ; mais un des atouts  de ce club est de proposer des jours et des horaires variés (lundi, mercredi, 

jeudi, vendredi, 17h30, 18h30, 19h, 20h30 ) et des activités variées (gym tonique, gym douce, sports collectifs, 

marche nordique). 

D’autre part, en 2017, la section fête ses 50 ans 

Donc, étant donné que chaque activité compte au moins 15 adhérents, nous avons choisi de les maintenir 

toutes un an de plus même si la situation financière est un peu délicate. 

Par conséquent, nous demandons à tous de consentir un effort pour préserver notre club et essayer de 

recruter de nouveaux adhérents.  

 

Pour l’année 2016-2017, le coût horaire de GV emploi passe de 36,50€ à 37 € et la licence augmente de 30€ à 

30,50€ 

Après discussion avec les membres présents, nous avons choisi d’augmenter seulement d’un euro la cotisation 

pour une seule séance de gymnastique (71€ pour l’année) et de passer à 110€ pour deux séances par semaine 

puis 140€ pour trois ou plus de trois séances par semaine. 

Le coût annuel pour la marche nordique est de 55€ car il n’est proposé que 20 séances sur l’année, tant que 

nous n’avons pas de réponse sur notre demande de subvention CNDS. 

Voir cotisations 2016-2017 en annexe 5  

 

Le budget prévisionnel est bâti à partir d’une estimation de 100 adhérents et tient compte des répartitions de 

l’année passée dans les différentes activités. Voir annexe 6 
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Il est procédé au vote : 0 voix contre – 0 abstention – Il est donc adopté à l’unanimité. 

 

Elections au Conseil d’Administration (2 postes vacants) 

Pas d’élection cette année, cependant, il y a 2 places vacantes au CA et nous serions contents de voir de 

nouveaux bénévoles nous rejoindre dès maintenant car une partie d’entre nous arrive en fin de mandat en 

2017… 

Aucun candidat ne s’est fait connaître au préalable mais deux personnes présentes posent leur candidature : 

Michèle Autelin et Maguy Javerliat 

Elles sont élues à l’unanimité. 

 

Pas de questions diverses 

 

Dates à retenir : 

• Reprise des cours : 

Gym et sports co à partir du 12 septembre ; piscine à partir du 20 septembre ; marche nordique à partir du 21 

septembre.  

• Première réunion du CA : jeudi 8 septembre à 20h. 

• Prochaine Assemblée Générale : vendredi 23 juin 2017, salle du Temps Libre à Landouge. 

• Anniversaire des 50 Ans : samedi 20 ou 13 mai 2017. 

 

La séance est levée à 21h15. 

L’apéritif est offert à tous les participants ; ensuite, le partage du panier repas pour ceux qui le souhaitaient a 

permis de prolonger fort agréablement la soirée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


